
Fiche d’information à remettre à chaque 

bénéficiaire d’un dépistage 

 

 

Pour savoir si j'ai le COVID19 

Je peux être prélevé soit: 

 

 

Par le nez (test RT-PCR) 

Le test est efficace des le début de la maladie 

Et pendant 21 jours 

 

 

J'ai les résultats en 2 jours 

 

 

 

 

Par prise de sang (test sérologique) 

Le test fonctionne plusieurs jours après la maladie 

 

 

 

J'ai les résultats en 2 jours 

 

 

 

 

JOURS 



 

 

 

 

Pour voir mes résultats  

Par ordinateur si j’ai un compte dans un laboratoire 

 

 

 

 

Par courrier  

 

 

 

Je peux voir mes résultats en toute sécurité 

 

 

 

Le médecin qui prescrit le test a aussi mes résultats  

 

 

 

 

Avant le test je signe une autorisation 

Si j’ai le covid, le médecin prévient l’employeur  

 

 

 

Si j'ai le COVID  



Le médecin prévient l'établissement 

 

 

 

Je préviens ma direction 

 

 

 

 

 

L'employeur garantit la confidentialité des informations 

 

 

 

 

 

Si je le veux je peux voir un psychologue 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 


